

**Un EVA**



## **Protocolo Logística Webinar por Streaming**

En el siguiente Protocolo se detallan los pasos referentes a la logística para efectuar una Conferencia vía streaming con herramientas de software libre y por medio del canal de Youtube de la Facultad de Enfermería (Fenf) de la Universidad de la República (Udelar), a cargo del equipo docente de la Unidad de Enseñanza Virtual de Aprendizaje (UnEVA).

La Conferencia (conocida actualmente como Webinar) se transmite en vivo por el Canal de Youtube de la Facultad de Enfermería: [AQUÍ](#)

El número de participantes dependerá del horario en el que se realiza la Conferencia en vivo, que aumenta notoriamente luego de un proceso de edición del video donde la conferencia queda grabada. En un lapso de tiempo de unos días el promedio de visualizaciones supera los 1000, en tanto quienes asistieron a las conferencias las vuelven a ver, quienes no pudieron presenciarlas comienzan a verlas, o incluso son utilizadas por Universidades nacionales e internacionales. La transmisión por el canal de Youtube facilita el acceso, permite que sea reutilizado tanto al poder embeberse en un Entorno Virtual de Aprendizaje, página web u otros, tanto como compartirse por redes sociales y otras vías de comunicación como ser Whats App o correo electrónico.

En referencia a los aspectos logísticos referentes con el capital humano, se requieren de tres participantes con conocimiento del Protocolo:

Un participante con manejo técnico que cumple con los aspectos de acceso a la sala Zoom, herramienta de streaming y permisos para transmisión en vivo por canal de Youtube de Fenf.

Un participante que cumpla con el rol de anfitrión de la Conferencia que se contacte con el conferencista y participante con manejo técnico.

Un participante que realice el seguimiento de la transmisión en vivo y chat por canal de Youtube.

Estos tres integrantes deben tener una vía de contacto alternativa de comunicación (Whats App por ejemplo) para estar comunicados durante la transmisión y realizar el seguimiento. El participante encargado del seguimiento de la transmisión y chat será quien traslade al anfitrión las preguntas del público, en caso de que estas surjan y se genere un espacio de respuesta.

Se detalla a continuación la forma de acceso al espacio de conferencia para los conferencistas y la forma de trabajo:

En días previos a la conferencia, se envía a los conferencistas por correo electrónico el Protocolo y datos de acceso a la sala Zoom disponibilizada por la Fenf-Udelar con acceso de tiempo ilimitado.

De contar con una presentación u otro apoyo visual para compartir en el encuentro, deberán entregarla en el momento de recibir el correo, de forma de verificar la viabilidad de que sea compartida en este formato.

El día del Vivo, los conferencistas ingresan a la sala Zoom con el anfitrión y un integrante del equipo de la UnEVA media hora (como mínimo) antes del evento para hacer prueba previo a dar inicio y asegurar la funcionalidad.

El integrante del equipo de la UnEVA transmitirá por streaming (utilizando aplicación de software libre) de la sala Zoom al canal de Youtube. Durante la prueba, la sala se mantiene con cámara cerrada. En el momento de iniciar la transmisión avisará al anfitrión y a los conferencistas.

Durante la prueba la Transmisión en vivo estará en espera con una imagen relativa a la Conferencia, una cortina musical y un aviso de inicio en breve. Durante este tiempo el integrante a cargo del seguimiento de la transmisión en vivo irá dando la Bienvenida por el chat a quienes se vayan conectando.

Los conferencistas deben asegurarse de contar con:

- Adecuada conectividad por el periodo de la Conferencia
- De serles posible contar con auriculares y micrófono
- Equipo con cámara
- Ubicarse en un espacio iluminado, cuidando la imagen de fondo donde se sitúan para disertar y procurar disminuir los sonidos del exterior.

Cumplidos estos pasos se inicia la Conferencia, donde la transmisión en vivo permite el acceso desde cualquier dispositivo con conexión a internet.